

Deux cent euros pour le Comité d'Animation

Écrit par DA FONTE VALERIE
Mercredi, 19 Février 2014 09:00 -

En participant à un jeu organisé par le Crédit Agricole, le Comité d'animation a gagné la somme de 200 euros, une somme qui va permettre de couvrir certaines dépenses du Comité.

Tout ceci a commencé par les votes des villageois sur internet où 130 votes ont été récoltés. Un grand merci à tous les participants.

Ensuite, le comité avait trois minutes pour défendre son association devant les sociétaires qui eux, devaient également voter pour leur association favorite.

C'est ainsi que Saint-Médard s'est vu attribuer le second prix, un chèque de 200 euros avec 40 voix, les premiers étant les commerçants de Chazelles avec 45 voix, suivi par le club de foot de Grézieux.

N'oubliez pas de commander les pizzas via les bons de commandes disponibles à la boulangerie, à la mairie ou par mail. En passant par ce bon de commande, la boulangerie reverse au comité une somme sur ses ventes, alors n'hésitez pas.

A vos agendas également, la marche des moulins qui aura lieu le dimanche 2 mars, manifestation organisée par de nombreuses associations du village.

Comité animation de l'école publique : Plus d'infos par mail : animationecolestmedard@gmail.com

Deux cent euros pour le Comité d'Animation

Écrit par DA FONTE VALERIE

Mercredi, 19 Février 2014 09:00 -



Seigneurie 200€, présidente du Comité d'Animation a présenté l'association et a remporté un